



LOCAL NACIONAL COLUMNAS DEPC

Indicadores confirman salud financiera en Gobierno Estatal

Leticia Acuña Medina

El Heraldo

Aguascalientes no está en crisis financiera, como la padecen la mayoría de los estados, destacó el titular de la Sedec, Ricardo Martínez Castañeda, al ponderar que una economía sana da estabilidad al sector productivo y tranquilidad a la población en general.

Dijo que somos una de las entidades del país con la deuda más controlada y con calificaciones crediticias altas.

“El endeudamiento actual es de 1,700 millones de pesos, y con los 1,200 millones solicitados se llega a los 2 mil 900 millones, considerando la deuda en Semáforo Verde. La deuda se subastará a 20 años a la institución bancaria que dé las mejores condiciones”, destacó el titular de la Sedec.

Comentó que es importante mencionar que los financiamientos son indispensables en todos los gobiernos para lograr proyectos estratégicos para beneficio de la sociedad. Los proyectos que se pretenden financiar, por otra parte, son de gran trascendencia para la población e indispensables para mejorar su calidad de vida.

Asimismo, reiteró que las calificadoras Standard & Poor’s y Fitch Ratings ratificaron las calificaciones en escala nacional AA+ y BBB+ en escala internacional, ambas con perspectiva estable, para el Estado, siendo éstos los valores máximos que puede obtener una entidad federativa.

“Estas calificaciones consideran el balance en el desempeño presupuestal, dinamismo de la economía y la generación de ahorro interno”.